

Témoignages de joueurs

Je suis addict au poker

Par [Profil supprimé](#) Posté le 1/08/2013 à 10:58

Cela fait environ 5 ans que je joue au poker en ligne. J'ai fais plusieurs tentative pour arrêter j'ai du perdre 40 000€. J'ai réussi à arrêter plusieurs mois et je retombe sans savoir pourquoi. En jouant sur le net on à plus la notion de l'argent. Le poker détruit les gens, en jouant régulièrement on devient vite accro. Aujourd'hui j'ai décidé de tout arrêter cars mon compte est toujours à zéro et même pas d'argent pour m'acheter une voiture ou pour me faire plaisir. J'ai clôturer mes comptes sur le net et il est facile de ce recréer un compte le problème est là. Vos témoignage me réconforterai.